
 Câmara Municipalda Estância Turística de Barra Bonita - SP  
REQUERIMENTO

Apresento à Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito, a fim de que sejam esclarecidas as seguintes
indagações:

1) Qual montante de verba que o município recebeu a título de auxílio
emergencial para compensar as perdas de arrecadação e investir no
combate ao coronavírus no município?

2) Como referida verba foi aplicada no município? Favor discriminar as
despesas realizadas o mais detalhado possível.

3)Do referida verba, quanto realmente foi destinado ao combate ao
coronavírus? Favor discriminar as despesas realizadas o mais detalhado
possível.

JUSTIFICATIVA

Fui procurado por munícipes, os quais têm me questionado sobre os
valores recebidos pelo município a título de auxílio emergencial para
compensaras perdas de arrecadação e investir no combate ao coronavírus.
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A imprensa divulgou, à época, que o município recebeu cerca de R$ 4
milhões, a fim de investir no combate ao coronavírus. Contudo, a população
tem se queixado, alegando que não sabe onde a verba foi realmente aplicada.

INVITIT—-60º:CTT2OT/

Dessa maneira, o objeto do requerimento é simples, buscando tão
somente maior transparência sobre o assunto, a fim de esclarecer a

população.

Sala das Sessõgs, em 26 de março de 2021.
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